



Sitzungsprotokoll des Allgemeinen Studierendenausschuss

Datum:	25.06.2012	Ort:	Konferenzraum, AStA Greifswald. Friedrich-Loeffler-Straße 28
Sitzungsbeginn & -Ende	20:15 Uhr - 21:38 Uhr	Pause:	-
Sitzungsleiter:	Felix Pawlowski	Protokollführer:	Christin Weitzmann
Anwesende Mitglieder:	Felix Pawlowski, Henri Tatschner, Louise Behrend, Christin Weitzmann, Michael Seifert, Nicolas Wartenberg, Nada Lipovac, Julia Helbig, Hendrik Hauschild (Praktikant), Josefine Färber (Assistentin)		
Entschuldigt:	Ginka Kisova, Paula Zill, Benedikt Eisele		
Unentschuldigt:			
Gäste:	Emilia Bokov (StuPa Präsidium), Fabian Schmidt (FSR Geschichte, FSK Vorsitz, StuPa)		

Tagesordnung

- TOP 1 Formalia
- TOP 2 Berichte und Organisatorisches
- TOP 3 Lehrerbildung
- TOP 4 Vollversammlung
- TOP 5 Vertretung vakanter Referate
- TOP 6 Sonstiges
- TOP 7 Interna

Sitzungsverlauf

1	TOP 1 Formalia
2	Felix gibt die Umlaufmappe herum.
3	Nach Änderungswünschen wird das Protokoll der letzten Sitzung angenommen (6/0/1).
4	Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen (7/0/0).
5	
6	Emilia trifft 20:19 Uhr ein.
7	Michael trifft 20:23 Uhr ein.
8	
9	TOP 2 Berichte und Organisatorisches
10	
11	Sport
12	Michael hat verschiedene Ämter aufgesucht und das AStA-radio-Grillen angemeldet sowie diverse Sportveranstaltungen. Mit Ulf Dembski hat er den Urbanathlon besprochen. Außerdem hat er eine Präsentation für die Vollversammlung erstellt.
13	
14	
15	Hochschulpolitik
16	Henri hat nichts zu berichten. Mehr folgt in TOP 4.
17	
18	Finanzen
19	Louise hat nichts zu berichten.
20	
21	Praktikant Administrativer Bereich
22	Hendrik hat sich mit Milos und Timo Neder getroffen und über die mögliche Veranstaltung zum arabischen Frühling gesprochen. Sie haben Aufgaben verteilt und bereits eine Zusage erhalten. Das Honorar wird Verhandlungssache. Milos organisiert etwas mit der Konrad Adenauer Stiftung, die bereits beim letzten Mal kontaktiert wurde. Die Veranstaltung soll Anfang November stattfinden. Es werden nur Vorträge sein. Hendrik Beschäftigt sich weiterhin mit der Technik und den Emailadressen. Es scheitert noch an der Beantragung der
23	
24	
25	
26	

27	Emailadressen.
28	
29	Soziales
30	Nicolas hat jemanden von der Avila erreicht. Wenn er Infos zu den Wohnungen haben will benötigt er einen
31	Besichtigungstermin. Er möchte, dass der AStA regelmäßig von der WVG über freien Wohnungen informiert
32	wird. Er hat sich mit Herrn Messerschmidt zusammengesetzt. Es soll eine Veranstaltung zur Problematik der
33	Wohnungssuche geben. Außerdem war er Helfer bei der Fête de la Musique im Aufbau.
34	
35	FSK-Vorsitz
36	Fabian hat die Vorbereitung für die FSK und Vollversammlung gemacht. Er wird sich mit Winnie Witt von den
37	Interstudies treffen. Es gibt verschiedene Koordinatoren, die Probleme bei der Stundenplanüberschneidung
38	versuchen zu bereinigen.
39	
40	Josefine trifft 20:33 Uhr ein
41	
42	Gleichstellung und Studieren mit Kind
43	Nada hat sich mit Dr. Krüger getroffen, um das nächste Eltern Kind Café zu besprechen. Das nächste findet
44	wahrscheinlich am 3.8.12 statt. Sie hatte ein Treffen mit Cornelia Krüger der Gleichstellungsbeauftragten der
45	Universität. Ein Interview mit den Medien wurde verschoben.
46	
47	Studierendenaustausch und ausländische Studierende
48	Christin hat sich mit dem Flüchtlingsheim getroffen um verbindliche Absprachen zu treffen, die garantieren
49	sollen, dass das Regenbogenprojekt eine Zukunft hat. Weiterhin führte sie diesbezüglich Gespräche mit dem
50	Lektorat Deutsch als Fremdsprache und dem Fachbereich deutsch als Fremdsprache. Gemeinsam wird eine
51	Kooperationsvereinbarung ausgearbeitet.
52	
53	Präsidium
54	Emilia hat sich mit einigen FSR getroffen, Sitzungsvorbereitungen und Sitzungsnachbereitung gemacht und
55	Beschlüsse hochgeladen. Das Präsidium hat die Vorlesungsfreie Zeit besprochen. Bisher sind keine weiteren
56	StuPa-Sitzungen geplant in der Vorlesungsfreien Zeit.
57	
58	Praktikantin Sozialer und Studienorganisatorischer Bereich
59	Josefine beschäftigt sich mit der Organisation der Erstiwoche. Sie hat alle Stiftungen angesprochen. Beim Markt
60	der Möglichkeit sollen die Stiftungen ebenfalls daran teilnehmen können. Es soll auch eine Finanzierungsbörse
61	geben. Der Tag der Stiftungen bleibt davon erstmal unberührt. Die Stiftungen sind davon begeistert. Erste
62	Sponsorenverträge gibt es bereits: Albers, Cleverfit, Copy Shop, Fielmann. Ein Pocket Guide wird in der Tüte
63	sein. Der FSR Medizin möchte eine große Welcome Party veranstalten. Ein Treffen findet am Donnerstag nach
64	der Ersti-AG statt. Die Party soll in den alten Bahnhofshallen stattfinden. Es wird eine Anzeige in der
65	Ostseezeitung bezüglich der Sponsorensuche erscheinen. Hendrik merkt an, dass auch die Studentenclubs am
66	Markt der Möglichkeiten teilnehmen könnten. Diese sind aber leider mit Partys beschäftigt und haben meist
67	keine Zeit, ergänzt Josefine.
68	
69	Vorsitz
70	Felix traf sich am Dienstag mit Herrn Messerschmidt und Frau Verclas von der Pressestelle. Es ging um eine
71	Kooperation mit dem AStA, um die Kommunikation zu den Studierenden zu verbessern. Da die Uni auf
72	Facebook mehr Studierende erreichen kann. Es soll mehr mit den Medien und dem AStA gearbeitet werden
73	wenn es um einen Guide geht. Es soll einen CampusGuide geben. Außerdem nahm er an einem Treffen mit
74	dem Präsidium und Frau Jahrling vom Gesundheitsamt teil. Die Gesundheitspässe sind da und können abgeholt
75	werden. Wegen der Bio – Mensa, traf er sich mit Matias. Es wird an einem Konzept gearbeitet und Tobias soll
76	herausfinden, ob die Kapazitäten für eine Bio-Mensa da sind bei den Bauern. Felix bespricht das ganze mit der
77	Mensa. Der Bauernverband ist ein Verbund und dadurch ist nicht gesichert, dass nicht eventuell rechtsgesinnte
78	Bauern gefördert würden. Es soll prinzipiell erstmal geschaut werden, ob eine Umstellung möglich ist. Er war
79	beim Grillen mit dem Radio und hat nicht gegen das Radio im Kupp verloren.
80	Es folgt eine Auswertung des Radio-Grillens.
81	Felix war außerdem bei einem Treffen mit Anne Hameister und Ginka wegen der Zugangsdaten zu Homepages
82	und Passwörtern. Die Passwörter werden erneuert.
83	
84	Julia trifft um 20: 48 Uhr ein.
85	
86	Fachschaften und Gremien
87	Julia hat verschiedene Fachschaften besucht. Sie beschäftigt sich mit der Wahlprüfung der Geografie und der
88	Geologen.
	TOP 3 Lehrerbildung
	In der Dienstberatung gibt es einen TOP dazu. Es wird um die Finanzierung und der Sonderpädagogik in HGW

89	gehen. Paula hat eine Genehmigung bekommen bei der Sitzung dabei zu sein.
90	
91	TOP 4 Vollversammlung
92	Morgen treffen sich alle 14 Uhr in der Mensa zum Aufbau und Henri koordiniert alles Weitere. Die AStA-
93	Bekleidung kommt nicht rechtzeitig an und Felix bittet alle Referenten ihre Bekleidung mitzubringen, um anderen
94	Referenten auszuhelfen. Henri erreicht Henning von GriStuF nicht, er benötigt aber die Technik. Er hat mit
95	Campusvision gesprochen wegen weiterer Technik. Henri bittet die Referenten ihre Laptops mitzubringen.
96	Gutscheine werden beim Ausgang abgestempelt. Als Stimmkarte werden die Fahrradflyer genutzt. Felix hat zur
97	VV noch eine Pressemitteilung geschrieben, die heute in der OZ erschienen ist. Dozenten sind aufgefordert, ihre
98	Seminare in der Zeit nicht zu geben. Einlass ist ab 16 Uhr. Hendrik merkt an, dass einige Studierende kritisieren,
99	dass ihnen durch ausfallende Lehrveranstaltungen ein Nachteil für ihre Prüfungsvorbereitungen sind. Henri stellt
100	kurz die Anträge vor und schickt das Antragsbuch an alle Referenten: Hochschulgesetz, Studentische
101	Partizipation an Instituten. Konzept Hochschulsport und studentische Kultur, C9, studentische Bedingungen für
102	die Rektorwahl, Lehramt in Greifswald sichern, zwei Änderungsanträge zum Sport. Milos hat die Sitzungsleitung,
103	Timo schreibt Protokoll.
104	TOP 5 Vertretung vakanter Referate
105	Zwei Referate sind im Moment vakant oder wechseln ihre Vertreter. Felix übergibt Co-HoPo an Henri und
106	Ökologie wird von Paula übernommen.
107	Paula wird einstimmig gewählt: 8/0/0
108	Henri wird mit einer Enthaltung gewählt: 7/0/1
109	
110	Timo trifft um 21:13 Uhr ein.
111	
112	TOP 6 Sonstiges
113	Es folgt ein Brainstorming zum Namen des "Urbanathlon":
114	Suicide Cup, AStAthlon sind zwei der Vorschläge.
115	Ideen sollen an Michael geschickt werden.
116	
117	Fabian lädt zur FSK diesen Mittwoch ein. Sie findet in der neuen Physik statt.
118	
119	Nightline sucht immer noch Räume. Sie müssen sich finanzieren, das läuft über Spenden oder Hilfsmittel. Wenn
120	über einen Nightline-Link etwas bei Amazon gekauft wird, bekommt Nightline 1 Cent. Sie bekommen für leere
121	Kugelschreiber 2 Cent, durch Recycling. Die Kugelschreiber sollen in Zukunft gesammelt werden.
122	Ordnerbinden für die VV wurden bestellt.
123	Felix bittet die Referenten, die Tacker zurückzubringen und das Panzertape ebenfalls.
124	Felix hat einen Ordner angelegt: laufende Projekte. Dort sind alle Briefwechsel hinterlegt, falls sich die
125	Referenten in die Projekte einlesen wollen.
126	Felix war bei der Pressestelle. Greifswald möchte eine App erstellen mit der Unterrubrik Universität. Auch der
127	AStA bekommt eine App, bzw. eine Unterrubrik. So können wir über verschiedene Themen informieren. In der
128	Vorphase soll der AStA vorgestellt werden. Längerfristig sollen Bereiche angelegt werden. Für den AStA ist die
129	App kostenlos.
130	Fabian fragt nach dem Veranstaltungskalender, dazu braucht der AStA viel Input von den Fachschaften.
131	Felix erinnert alle etwas zum Wiki zu schreiben.
132	Hendrik ist ab nächster Woche kein Praktikant mehr und es muss eine Lösung gefunden werden.
133	
134	TOP 7 Interna
135	Dieser TOP findet unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt.
136	Felix schließt die Sitzung 21: 38Uhr

Gefasste Beschlüsse im Wortlaut

„Der Allgemeine Studierendenausschuss beschließt, dass Henri Tatschner Kassenwart wird.“ 9/0/1

Vom AStA bestätigt am: 02.07.2012